
Утверждаю:
Зам. Главы Администрации города Сарапула 

по строительству и ЖКХ

Зуев

Протокол от 28» ОQ, 2018г.
общественной комиссии по обеспечению реализации подпрограммы «Формирование 
современной городской среды» на территории муниципального образования «Город 

Сарапул» в 2017 году и обсуждению проекта муниципальной программы «Формирование 
современной городской среды» на территории муниципального образования «Город

Сарапул» в 2018-2022 г г .

Председательствовал: Зам. Главы Администрации города Сарапула Зуев А.М.

Присутствовали:

1 Грахов А.В. начальник УЖКХ
2 Маркасова О.В. начальник отдела УЖКХ
3 Галанова Е.Н. представитель управления экономики
4 Лагунова Е.М. начальник УАиГ
5 Оганян Д.Л. директор МУ «Управление благоустройства»
6 Коткин К.С. директор МУ СЗ СР и КР
7 Рыбаков Р.Ю. депутат Сарапульской городской Думы
8 Бурков С.В. депутат Сарапульской городской Думы

Из 16 членов общественной комиссии присутствуют 9 человек, кворум имеется.

Повестка:

1. О ходе реализации мероприятий по благоустройству дворовых и общественных 

территорий в 2018 году. (Докладчики- Коткин К.С., Оганян Д.Л.)

2. О подготовке к конкурсу по благоустройству общественных пространств среди 

малых городов. (Докладчик Карманов Е.Н.).

3. О перечне территорий, планируемых к благоустройству в 2019 году. (Докладчик 

Маркасова О.В., Оганян Д.Л.)

1. Зуев А.М. необходимо проработать вопрос об исключении (замене) членов 
общественной комиссии, которые регулярно не присутствуют на заседаниях.

По первому вопросу слушали Оганяна Д.Л., Альчикову А.А. о ходе выполнения 
работ по благоустройству объектов, включенных в программу в 2018 году.

Работы по асфальтированию дворовых территорий идут с опережением графика, 
работы по набережной реки Кама будут выполнены в срок.

По первому вопросу РЕШИЛИ:



> Информацию принять к сведению.

2. По второму вопросу СЛУШАЛИ: Карманова Е.Н.

Представлен план мероприятий по подготовке проекта на Всероссийский 
конкурс.

По второму вопросу РЕШИЛИ:

> Информацию принять к сведению, план согласовать и утвердить.

Протокол вела О.В. Маркасова


